

Am 25.04.2025 konnte der Seniorenbeirat der Stadt Rosenheim die frisch renovierte Kirche in Westerndorf bei Pang besichtigen.

Herr Hans Demberger, der auch gemeinsam mit Frau Frick ein großes Buch über dieses Kleinod verfasst hat, führte die Gruppe und erklärte in sehr verständlichen Worten dieses Kunstwerk.

So gibt es zum Beispiel verschiedene Meinungen, auf wen die Kirche geweiht ist:

Entweder dem heiligen Kreuz oder Johannes dem Täufer.

Einig ist man sich nicht, jeder kann sich selbst festlegen.

Herr Demberger machte uns auf die Sprüche an der Decke aufmerksam, die in lateinischer Sprache aufgeschrieben sind, alle aber einen Bezug auf die Liebe haben und das schon vor langer Zeit.

Die Seitenaltäre sind auch ganz unterschiedlich gestaltet, mal familienbezogen mit Maria, Johannes, Joachim unter dem Gekreuzigten, Mal mit bekannten Märtyrern.

Auch zeigte uns Hans den „Kapelle“ genannten, in der Verlängerung der Kirche sich befindlichen Anbau, in dem sich altgeschichtliche Malereien befinden.

Der Bildband zu diesem Rosenheimer Kunstschatz überreichen die Gratulanten an die Jubilare zum 85.-, 90.- und 95. Geburtstag.

Alle 15 Teilnehmer bedankten sich bei Herrn Demberger ganz herzlich für seine sehr informative Führung und die Zeit, die er sich genommen hat.

Der Dank galt auch an die Kirchenverwaltung, die uns dies ermöglicht hat.

Der Tag klang mit einer gemeinsamen Einkehr gemütlich aus.



Foto: Theo Auer